

Anlage 1 zum Protokoll der Ratssitzung am 12.04.2018

Einwohnerfragestunde zum Anfang der Tagesordnung im öffentlichen Teil

Ein Zuhörer dankte der Stadtverwaltung für die neue Bahnhofsgestaltung. Besonders vorteilhaft sei seiner Ansicht nach, dass nun nicht mehr die Fahrräder behindernd im Weg stünden. Des Weiteren regte er an, die Rampe an der oberen Marktstraße zu entfernen. Der Zebrastreifen würde seiner Meinung nach als Bremspunkt genügen.

Herr Pollehn bedankte sich für die Hinweise und den Dank an die Stadtverwaltung.